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四位出爐港姐張名雅、黃心穎、朱
千雪及岑杏賢，昨日到尖沙咀繼

續出席領獎活動，張名雅表示只睡了5
小時。對於有報道指網民認為港姐冠
軍應由朱千雪奪得，她坦言有看過報
道，知道比賽投票出了少許問題，市
民有些意見，但每人都有自己的心
水，部分觀眾不代表全港市民。

說到她在網上討論區投票的票數比朱
千雪低？她強笑說：「觀眾都幾留意
港姐，但唔代表全香港，(如果由全港
市民投票，可擔心票數更低？)我對自
己當晚表現滿意。」她又續稱聽到票
數低沒感不開心。

她的舅公張堅庭公然讚朱千雪笑容甜
美？她指舅公剛出差回港，不能太快
就妄下判斷，她詳說：「舅公未睇過
比賽，唔知10位佳麗的表現，不可以
咁快下判斷，要看過個騷才可以判
斷。同時亦證明到我不是靠關係才獲
得冠軍。」談起她參與無 歷年最多
投訴的節目？張名雅說：「今年真係
好特別，40周年有不少新穎的賽制，
十位佳麗都經過艱苦的挑戰。」

朱千雪大方反讚張名雅
有報道指無 為安撫朱千雪會安排對

方與劉德華拍劇，張名雅表示未有聽
聞，亦覺得公司不需要特別去安撫朱
千雪，因為對方很開心。問到她可想
拍劇？張名雅說：「想，(想跟誰合
作？)劉德華，比賽當日佢好親切叫我
名雅，（又同人爭？）唔係爭就做
到，等公司安排。」

賽前被視為坐亞望冠的朱千雪，最終
只得季軍，她表示沒有失望，看到報
道情緒亦沒有受影響。網上討論區超
過一半網民都支持她得冠軍？對此，
她表示很多謝網民的支持。說到盛傳
獲無 安排與劉德華合作拍劇作補

償？她否認道：「跟華仔合作不是補
償，個個都想與他合作。」對於張名
雅又與她爭，想與華仔合作？她說：

「一套劇不會只得一、兩個人，(但女主
角得一個？)要等公司安排。」

朱千雪被問到張堅庭讚她的樣貌甜美
過張名雅，她帶笑說：「多謝他，但
張名雅當晚表現都淡定，可能她對自
己人要求高些，選美不是講甜唔甜。
大家都好自然，最重要是笑得開心就
靚。」

黃心穎自認是黑馬
亞軍黃心穎被指爆冷，又有指她與冠

軍都失民心？她承認自己是黑馬，並
說：「結果個個都開心，始終是評判
選出來，(可覺得自己是黑馬？)我都算
黑馬，(朋友可有跌眼鏡？)都無，自己
當晚表現得到欣賞好開心。」問到她
可有向無 「扭計」要拍劇？她笑言
自己沒「扭計」，但自小都喜歡看古裝
劇，也想有機會與黎耀祥及鄧萃雯合
作。笑問她會否自薦拍《巾幗梟雄
3》？她坦白說：「都想，(做甚麼角
色？)做咩角色都無所謂。」

程式服務商發聲明
另外，去年中起為電視廣播有限公司

提供TVB Fun移動應用程式服務商
Cherrypicks，
昨日就《2012
香港小姐競選》
投票系統故障
發表聲明，表
示由去年中起
為電視廣播有
限 公 司 提 供
TVB Fun移動
應 用 程 式 服
務。該服務包

含娛樂內容和投票功能，曾透過該服
務進行的活動包括多項實時投票活
動，又有活動如《Amazing Summer 熱
爆 Fun》和《龍年發財Fun利是》。至今
運作大致行之有效，運作良好。

在「一人一票選香港小姐」環節中，
共 有 電 視 廣 播 有 限 公 司 旗 下 網 站
TVB.com及TVB Fun兩個前台登入服
務。他們作為TVB Fun的資訊科技系統
服務供應商，協助電視廣播有限公司
向觀眾提供移動應用程式的前台登入
服務。移動用戶須經過TVB Fun的應用
程式跳轉到由微軟公司(Microsoft)提供
的後台雲端服務系統，然後作出投
票。經初步調查，他們懷疑有異常流
量訪問應用程式系統，導致該系統未
能正常運作，以致用戶未能投票。

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）

應屆港姐朱千雪雖只獲得季軍，

卻大獲民心，有傳無 安排她與劉德華拍劇作安

撫。贏得后冠但未得民心的冠軍張名雅得悉後，又

稱想與華仔合作拍劇，二人在選美台爭完獎後，想

不到又再爭拍劇。

香港文匯報訊（記者 李思穎）

無 港姐競選採用一人一票的普選
方法，最終因網絡癱瘓，「衰收尾」
收場，此事成為無 的大笑話，作
為無 的前高層陳志雲（見圖）和
何麗全並未因而落井下石，他們均
不作評論，但認為無 是用心去
做，相信經過這次經驗後，下次必
有改進。

陳志雲和何麗全昨日現身潮流雜
誌創刊活動，鑑於港姐一人一票

「爛尾」結局，受到網民圍攻，作
為無 前要員的陳總表示當晚碰巧
是商台台慶，所以沒有看港姐，後
來回家已知伺服器出現問題，相信

無人想有這個結果，他作為無 的
舊同事也不想看到事情發展成這
樣。無 被指輕率處事，陳總不敢
亂加評語，但相信無 籌委會有考
慮各方因素，可是多周詳的計劃都
會有預測不到的事發生。無 搞噱
頭卻闖禍，陳總維護舊公司說：

「我信他們是真心去做，沒可能以
自己的聲譽做宣傳和賭注，其實投
票是很好的概念，大家都喜歡自主
權，惜運作上有困難，不過有改善
才有進步。」

非戲劇製作總監余詠珊上場後，
先後推出的《反轉三周半》和《紅
白鬥》反應未如理想，陳總覺得對

方的表現如何？
他避談：「加入
商台後，已經
甚少留意無 的
事。不過晚間十
點半時段推出搞笑節
目很不錯，參考別人的製作及意念
亦無可厚非，但互聯網這麼發達，
如果原裝一樣放出來，就應該預計
到，參考是好事，意念都是你撞我
我撞你。」另外，何麗全同樣認為
不在其位，不便批評。對於一人一
票的構思，何麗全覺得不錯，但技
術失誤是無法預計，認為無 籌備
了幾個月，花上不少功夫。

香港文匯報訊（記者李思穎）周麗淇（Niki）（圖中）

將於後天踏入33歲生日，昨日她為無 新劇《好心作
怪》首天開工，同劇演員王浩信和黃智雯特地準備蛋
糕提早為壽星女送上驚喜。Niki早前到歐洲出席朋友
的婚禮，並到西班牙遊覽，前日才結束10天行程返
港。期間其前老闆娘梁芷珊路過，便向Niki道賀，二
人更互相問好一番。Niki透露西班牙的男士很熱情，
但沒有碰上艷遇，也不感失望，她說：「稍後3個月
都要拍劇，所以這個應該是今年最後一次旅程，期間
在當地參觀不少博物館和睇騷，反而沒有瘋狂購物，
感覺挺寫意。(沒有買結婚禮物給姐姐周汶錡？)不須在

這些地方買，(她也在歐洲
結婚？) 唔知，(姐姐10月結
婚？是否已向無 度期？)無，她想講便會講，我係奉
命行事，不能代她發言。」

Niki後天生日應該要開工，她坦言沒有預備慶祝活
動，不過前日已跟粉絲慶祝，問有否追求者相約？她
說：「無呀，家人和朋友已把時間塞滿，加上又要開
工，過得很充實。」即將33歲的Niki，自稱心境是18
歲，問她是否第一年沒有男友一起過生日，她笑說：

「唔係呀，都慣 啦。」Niki又稱現階段有否拍拖也沒
所謂，已看化。

香港文匯報訊（記者 吳文釗）董敏莉
（圖右）昨日與肥媽等出席廚藝比賽，肥
媽與兒子更參賽設計5分鐘內弄好的菜
式。肥媽表示常與兒子一起試菜，但會
禁止丈夫入廚房，覺得廚房是女人的私
家地方。

對於全民投票選港姐失敗收場，肥媽
表示10分鐘內多人投票一定會弄至網絡塞
車，但她也讚三位港姐漂亮，亦望將來
觀眾真的能一人一票選港姐。

董敏莉眼見同場出席的龍小菌（圖左）

就大嚇一跳，她說：「因為我怕cosplay和
卡通人物變成真人，但都不介意合照。」
被問到好友楊愛瑾
盛傳結婚，不續約
經理人公司，董敏
莉稱有跟對方聯絡
飯 ，見她很開心
沒異樣，相信如結
婚的話定會告訴
她。
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香港文匯報訊（記者 田一涵、王由頁 北京報道）中美首
次合作的驚悚懸疑大片《大腳印》預計9月底在湖北神農
架開機。本片由荷里活著名製作人約翰．古德溫策劃發
起，主打科考、懸疑，為首部中美合拍野人題材電影。中
國演員方面，著名老藝術家、曾在《雍正王朝》中飾演康
熙的焦晃也確認出演。

該影片由中美雙方一流的製作團隊共同打造。影片特效
由曾經榮獲奧斯卡特效設計大獎的美國著名的特效大師

（電影《星球大戰3》、《藍精靈》的特效設計師）克瑞
斯．瓦勒斯擔綱領銜。影片攝影由《阿凡達》的攝影師之
一的艾瑞克（EricHanson）擔綱。導演編劇則由美國著名
的驚悚類型片導演伊桑．韋利擔任。

焦晃出演驚悚片《大腳印》

今屆港姐競選「衰收尾」

陳志雲何麗全撐TVB用心籌備

習慣單身過生日
33歲周麗淇自稱心境18歲

■張名雅（圖中）與朱千雪（圖右）常被

外界比較，但二人友誼似未受影響，仍

有講有笑。
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■今屆港姐雖塵埃落定，但有

關冠亞季的爭議不絕。左起為

黃心穎、張名雅與朱千雪。
■電視廣播有限公司行政主席梁乃鵬頒獎予四位得獎佳麗。
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本 內容：娛樂新聞 紫荊廣場 中國新聞 台海新聞 神州大地 國際新聞 副刊 體育新聞

■國際食用菌大會上的通州展區 時燕歌攝

香港文匯報訊（記者 時燕歌 北京報道）8月27日至
30日，第18屆國際食用菌大會在京召開，這是國際食
用菌大會首次來到中國。在27日召開的第18屆國際食
用菌大會開幕式上，中國農業科學院副院長唐華俊、
國際蘑菇學會主席格雷格．西莫代表先後致辭。來自
世界各地的專家、學者、官員齊聚北京，參加是次國
際食用菌科技界和產業界規模最大的盛會。

在開幕式上，通州區食用菌產業園正式掛牌成立。
記者了解到，在第18屆國際食用菌大會召開期間，通
州區作為大會承辦方，為國際食用菌大會提供觀摩和
展示區。通州還將舉辦主題為「蘑菇大世界健康新北
京」的首屆北京蘑菇文化節，引領北京市蘑菇產業發
展，打造成北京城市副中心特色品牌，北京蘑菇文化
節致力於打造成為具有國際影響力的城市區域品牌文
化活動。

蘑菇大世界健康新北京
據了解，首屆「北京蘑菇文化節」活動中，北京通

州計劃以永樂店產業發展核心區為平台，建立「食用
菌休閒體驗農莊」、開設「通州食用菌旅遊專線」等一
系列項目，吸引城鄉居民來通州，了解食用菌歷史文
化和科普知識、親手種植食用菌、採摘食用菌、現場
製作和品嚐食用菌食品。

據介紹，北京蘑菇文化節從8月29日—9月29日為期
一個月，將陸續開展觀光採摘、普及知識、產品展
示，以及親子動漫夏令營、戶外生存拓展訓練營、蘑
菇養生講壇等系列主題活動。其中，9月1日至2日，通

州還將開展親子動漫夏令營活動，邀請青少年動漫愛
好者進行蘑菇文化節動漫吉祥物徵集、蘑菇主題動漫
手工製作、蘑菇主題書畫創作及展覽、親子蘑菇採摘
遊戲、蘑菇動漫衍生產品展銷等，打造動漫蘑菇形
象。

通州特有白靈菇內地聞名
據了解，通州區食用菌產業獨具特色，在內地率先

開發應用平原地區林地食用菌生產模式，截至目前，
全區擁有林地食用菌1萬畝。通州並引進馴化出了內地
特有品種—白靈菇，白靈菇是通州於1997年自新疆引
進阿魏側耳菇經馴化後形成的食用菌優良品種。白靈
菇作為通州自主命名，並擁有獨立知識產權的食用菌
品種聞名內地各省市，在海外也享有極高的聲譽。
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